
 
 
 
 

 
 
 
 

   
 
 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

信用されている
と思い、とてもう
れしくなります。 

心がほっとしま
す。 

信じてくれる仲間
だと思えます。 

安心して過ごせま
す。 

６月２８日  執行委員会が提案 

この意見に、賛成します。いままでよりも、も
っとあいさつをしたいです。 

私たち執行委員会は「あいさつ」について全校のみんなにアンケートをしました。 

明日も来たいと思
います。 

あいさつをして、
良かったことは？ 

『いつでも だれにでも あいさつできる 中小』にしたい！ 

『あいさつ行進隊』が動き始めます！！ 
執行委員が各教室にあいさつに行きます。 
みなさんも、あいさつをしましょう。 

執行委員会は、全校へのアンケ
ート結果をもとに提案を考えてい
るところがいいですね。 

中小学校のあいさつが、みんな
の力でよくなっていくと思いま
す。 

楽しみな７月です。 


